



NEWSLETTER - Février 2024 -



Bonjour à toutes et tous,

L'année 2024 est désormais bien lancée et toutes les activités ont repris à
KEPCHILDREN.

Découvrez dans cette édition, les actualités et les initiatives récentes qui ont fait
avancer notre projet. [↓](#)

LES ÉLÈVES DE MATERNELLES EN SORTIE



À KEPCHILDREN, l'organisation d'activités extra-scolaires est un élément central de notre engagement envers les enfants que nous accompagnons. Ces moments sont l'occasion pour eux de découvrir le monde qui les entoure, de

tisser des liens plus forts avec leurs pairs et de favoriser ainsi leur autonomie et le développement de leur personnalité.

Pour cela, une variété d'activités est organisée tout au long de l'année au centre : grands jeux, soirées cinéma, sorties à la piscine, etc. Une fois par an, tous les élèves sont invités à participer à une sortie extra-scolaire spécialement organisée pour eux.

Au mois de février, ce sont les élèves de maternelle qui ont eu l'opportunité de partir en excursion extérieure pour explorer :

 La ferme aux papillons avec ses nombreuses variétés de fleurs, ses insectes et ses balançoires.

 La pagode Wat Samathi, perchée au sommet d'une colline, offrant aux enfants sérénité et vue imprenable sur Kep.

Cette magnifique journée a été rendue possible grâce à vos dons et aux ventes de notre boutique solidaire. Merci pour votre soutien. 🙏

Au mois de mars, ce sera au tour des élèves du primaire de partir en sortie extra-scolaire. 😊

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE : LE BUREAU S'EST RÉUNI

L'assemblée générale de KEPCHILDREN s'est tenue le 28 janvier 2024 en distanciel, réunissant les membres depuis la France et le Cambodge.

Toutes les membres du bureau étaient présentes :

- Marthe Lemant, Présidente de KEPCHILDREN
- Anne-Sophie Grasset, Vice-Présidente et fondatrice
- Margaux Jacquet, chargée de communication
- Valérie Tharreau, secrétaire
- Jennifer Senilhes, trésorière

Ce moment clé, rythmé par de nombreux échanges et prises de décision, a permis de structurer l'année 2024. Lors de cette réunion, différents points ont été abordés :

-  Un retour sur les actions menées en 2023
-  La validation du budget 2024
-  La définition des objectifs et des projets sur l'année à venir

Nous sommes impatients de voir ces projets se concrétiser. 🍀



L'ACCOMPAGNEMENT PROFESSIONNEL À KEPCHILDREN

KEPCHILDREN accueille des élèves à partir de 3 ans et les accompagne jusqu'à leur insertion professionnelle, quels que soient leurs projets.

Cette année, **nous accompagnons trois jeunes** dans leur parcours professionnel :

Lyheng, intègre l'université à Kampot afin d'y suivre une formation en informatique. Ses cours se déroulent les week-ends, cela lui permet de travailler la semaine pour subvenir à ses besoins et ceux de sa famille.

Key et **Pherea**, ont quant à eux rejoint le centre de formation [BSDA](#), partenaire de KEPCHILDREN à Kampong Cham. Ils y apprennent respectivement la cuisine et les métiers de l'esthétique.

BSDA (Buddhism for Social Development Action) est une ONG cambodgienne fondée en 2005, qui propose des parcours d'éducation et de professionnalisation pour les personnes en situation de précarité.

Félicitations à ces trois élèves pour leur détermination, nous leur souhaitons une belle réussite ! 🙏



Pour soutenir nos élèves dans la réalisation de leurs ambitions, nous avons besoin de vous. 📌🙏

Je m'engage en faveur de la poursuite scolaire et professionnelle pour tous 💜

🏃 INITIATION À L'ACROSPORT



Tous les jours, les élèves présents sur le centre participent à des activités physiques et créatives. 🏃🎨

Au mois de février, les élèves de primaire ont participé à des ateliers d'acroport.

Cette activité physique leur a permis de développer leur équilibre, mais également leur communication en travaillant en équipe. 🧡

Au fil des séances, ils ont relevé le défi en réalisant des figures de plus en plus complexes, renforçant ainsi leur confiance entre eux.

À l'issue des trois séances, ils étaient très fiers de présenter au reste du groupe leurs quatre figures préférées.

Ce spectacle en musique a été une belle réussite, salué par de nombreux applaudissements. 🙌

Dans les mois à venir, d'autres activités sportives seront proposées : une sortie piscine et une initiation à l'ultimate. 🏊 🏐

Quotidiennement, les animatrices veillent à diversifier les activités offertes à nos élèves. Cela permet de favoriser l'engagement et l'intérêt des jeunes, de stimuler leur créativité et de s'adapter aux besoins de chacun et chacune.



ILS NOUS SOUTIENNENT !

Merci à la CPAM de Loire-Atlantique 🙏

Valérie, trésorière de KEPCHILDREN s'est rendue à Kep pour revoir toute l'équipe et découvrir les nouveaux aménagements du centre.



Avant de nous rendre visite, Valérie a organisé une collecte de dons auprès de ses collègues de travail et ils ont été très généreux ! 🙏

Notre réserve s'est remplie de pansements, compresses, produits d'hygiène, feutres, feuilles de couleurs, perles, ballons...

De quoi ravir les enfants et l'équipe !

Ces donations matérielles nous permettent d'avoir toujours le nécessaire pour mener à bien nos missions. Merci à Valérie et à ses collègues pour leur mobilisation précieuse.

Si cette forme d'engagement vous intéresse, contactez-nous à l'adresse : dons.kepchildren@gmail.com !

💡 PARTENARIAT RENOUVELÉ

LES COURS DE BOXE SE POURSUIVENT EN 2024

Nous sommes ravis de vous annoncer le renouvellement de notre partenariat avec [Sourires de Kep](#). Une association roubaisienne qui organise de nombreuses actions pour soutenir les projets de KEPCHILDREN. 🧡

Il y a un an, grâce à ce partenariat solide, un projet éducatif et sportif a pu voir le jour : la mise en place de cours de boxe. Sourire de Kep nous a apporté tout le matériel nécessaire (*tenues, gants, tapis, sacs de frappe*) ainsi que les fonds pour rémunérer un professeur de boxe.

Depuis, chaque dimanche matin, nos jeunes peuvent participer à des cours de boxe, une activité stimulante qui allie éducation et exercice physique. 💡

Le financement de cette activité est renouvelé pour l'année 2024. Les jeunes sont heureux de continuer à enfilez les gants et à progresser de séances en séances.

Merci à toute l'équipe de Sourires de Kep pour leur engagement et leur soutien. 🙏



Si vous aussi, vous souhaitez organiser des collectes de fonds ou de dons matériels pour soutenir KEPCHILDREN, n'hésitez pas à nous contacter par mail, à l'adresse : dons.kepchildren@gmail.com

Pour des dons financiers ponctuels ou mensuels, retrouver toutes les informations en cliquant sur le bouton ci-dessous. ⬇️

Je donne 💜

KEPCHILDREN
8 rue Jean Émile Laboureur
44000 NANTES
kepchildren@gmail.com
www.kepchildren.fr



Cet email a été envoyé à {{ contact.EMAIL }}. Vous avez reçu cet email car vous vous êtes inscrit sur Kepchildren.

[Se désinscrire](#)



© 2019 Kepchildren